

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pembahasan dan analisa data diatas, penulis dapat menyimpulkan bahwa pengembangan obyek wisata Air Terjun Ponot, meliputi beberapa faktor untuk mendukung pengembangan obyek wisata Air Terjun Ponot, diantaranya dari aspek aksesibilitas, atraksi wisata, aspek sarana dan prasarana. Untuk motivasi wisatawan dapat disimpulkan bahwa motivasi wisatawan berkunjung ke objek wisata Air Terjun Ponot adalah untuk menikmati keindahan, kesejukan dan keunikan tersendiri dari Air Terjun Ponot. Air Terjun Ponot dengan ketinggian ± 250 meter merupakan air terjun tertinggi di Indonesia. Keindahan Air Terjun Ponot terletak pada debit airnya yang sangat deras dan juga susunan air terjunnya yang merupakan air terjun 2 tingkat. Di bawah curahan air terjun banyak terdapat batu-batuan alam yang berukuran sangat besar sehingga menjadi daya tarik tersendiri sebagai pelengkap keindahan Air Terjun Ponot.

Dari hasil analisis SWOT menunjukkan bahwa perlu pengembangan yang menunjang sarana dan prasarana, serta menambah dan mengoptimalkan fasilitas yang ada untuk kenyamanan wisatawan. Kemudian perlu juga untuk mengoptimalkan peran lembaga-lembaga di sektor wisata untuk saling bekerjasama dalam pengembangan obyek wisata tersebut, seperti dinas Pariwisata dan para investor. Pembangunan pengembangan objek wisata Air Terjun Ponot belum terlalu signifikan, hal tersebut akibat kebutuhan dana untuk pengembangan yang masih kurang.

B. Saran

Berdasarkan pembahasan dan analisa data diatas, saran-saran yang dapat penulis paparkan terkait pengembangan obyek wisata Air Terjun Ponot sebagai destinasi wisata unggulan di kabupaten Asahan adalah :

1. Strategi promosi dan kerja sama dengan berbagai pihak perlu ditingkatkan demi mempercepat pengembangan obyek wisata Air Terjun Ponot.

2. Untuk meningkatkan atau mengoptimalkan objek wisata Air Terjun Ponot, maka pihak pengelola objek wisata Air Terjun Ponot perlu bekerjasama dengan para stakeholder.
3. Perlu untuk penambahan di segala bidang seperti aspek atraksi wisata, sarana dan prasarana, dan aksesibilitas. Hal tersebut akan berdampak pada tingginya minat wisatawan yang berkunjung ke objek wisata Air Terjun Ponot.
4. Mengadakan event-event wisata yang berkaitan dengan pengembangan obyek wisata Air Terjun Ponot, menambah variasi dan jenis wisata, Akomodasi, Rumah makan/restoran, Sarana informasi, Sarana kesehatan, Sarana kebersihan dan keamanan.
5. Masyarakat harus terlibat aktif dalam pengembangan obyek wisata Air Terjun Ponot.